

---

## Notes du rédacteur...

**On a gaffé.** À la page 16 de l'édition d'hiver 1978, vol. 43, n° 1, nous avons identifié la deuxième personne à droite dans la photo comme étant le g.s. Howard Cameron, alors qu'il s'agissait en réalité du gend. B. E. Van Stone (matr. 27553). Le g.s. Cameron est en poste à Balcarres, tandis que la photo a été prise très loin de là, à Cutknife au nord-ouest de la Saskatchewan.

**Changement d'adresse :** Nous vous demandons, nous vous supplions — à deux genoux — de nous communiquer votre nouvelle adresse lorsque vous déménagez. Nous ne savons plus quoi inviter pour vous convaincre que, sans un avis de votre part, il nous est impossible de savoir: si vous avez déménagé, et où vous avez déménagé. Dieu sait combien de lettres malveillantes nous avons reçues de gens qui n'avaient pas eu leur Revue! Quoi que nous fassions, nous ne sommes pas infaillibles, pas plus que notre imprimeur qui remet chaque numéro au bureau de poste. Ainsi donc, si nous ne sommes pas au courant d'un changement, nous continuerons à vous envoyer la Revue avec l'heureuse certitude qu'elle vous parviendra sans faute. Si vous ne la recevez pas, c'est sans doute que vous avez déménagé sans nous prévenir, et nous ne

pouvons faire autrement que de retirer votre carte de l'adressographe et d'attendre de vos nouvelles.

**Avis aux retraités :** Nous ne sommes pas informés automatiquement de votre nouvelle adresse et, encore une fois, non, le bureau de la paye ne déduit PAS le coût de votre abonnement de vos chèques de pension. C'est à vous de régler la note.

**Macarons :** Je suis sûr que la plupart des lecteurs connaissent ces macarons figurant le drapeau canadien entouré des mots: « Dieu merci nous avons la G.R.C. », en anglais et en français. Voilà, ils ne sont pas émis par la Revue, ni par la Gendarmerie. Laurent Régimbald, un ancien membre régulier aujourd'hui directeur du Service de sécurité chez Eaton à Montréal, a lancé l'idée du macaron lors d'une campagne de soutien en faveur de la Gendarmerie, surtout à cause de la mauvaise presse qu'on nous faisait dernièrement. L'initiative ayant fait boule de neige, l'Association des anciens de la Gendarmerie s'est chargée de les distribuer par milliers. Pour tout renseignement concernant ces macarons, prière de contacter votre Association régionale des anciens de la Gendarmerie, ou le secrétaire national, M. J. A. Turnbull, 1634 av. Dorion, Ottawa (Ontario), K1G 0J8.